
平成３０年１１月７日 

保護者 様 

鹿嶋市立平井小学校長 高田 芳則 

   学校をよくするための保護者アンケートの集計結果について 

 

 深秋の候，保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より，本校

教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

 さて，標記の件について下記の通りご報告いたします。より良い学校経営実現のために改善を進めていき

たいと考えております。今後ともご協力をお願いいたします。 

 

記 

 

１ アンケートの集計結果 （裏面の「学校評価集計結果」をご覧ください。） 回収率：約８７％ 

２ 平井小のよさはどんなことですか。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見） 

 ・子供たちが礼儀正しい。 ・あいさつができる。 ・上級生が下級生の面倒をよく見ている。 

 ・学校がきれいで明るい環境である。 ・子供たちの元気がよい。 ・校歌を元気よく歌える。 

 ・子供たちの仲がよい。 ・先生方が子ども最優先で考えてくれる。 ・学習指導が充実している。 

 ・連絡メール・ＨＰ等が充実しており，学校から家庭への連絡が密である。 

 ・朝の立証指導や一斉下校の実施等，子どもの安全に配慮してくれている。 

 ・いじめに関する指導が充実している。 ・学校の対応が親身で迅速である。 

３ 改善した方がよい点を記入してください。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見） 

貴重なご意見をいただきありがとうございました。下記以外のご意見に対しても一つ一つ検討し，より

良い学校経営につなげていきたいと思います。 

ご意見 学校から 

・下校時の歩き方が悪い。・交通ル

ールが守れない子いる。・自転車の

乗り方がわるい。 

 児童の下校時の歩き方等，安全指導が徹底できず申し訳ありません。

学校としては，児童の命に関わる内容ですので，各学級での交通安全

指導を繰り返し実施しています。また，一斉下校の際にも，交通安全

について子供たちに声をかけています。課題解決に向けて，今後も継

続していく考えです。子供たちの安全確保のため，ご家庭のみなさま

からの交通安全についての声掛けもお願いいたします。 

・運動会は，１学期（５月，６月）

に実施した方がよいのではないか。 

 近隣の小中学校で運動会の１学期実施を行っている学校もございま

すが，現在のところ来年度も本校は９月実施の予定です。理由として

は，例年５月に「鹿嶋市教育会陸上記録会」の実施されるためです。

陸上記録会が終わった後，すぐに運動会のための活動が始まってしま

うからです。９月は残暑厳しいですので，熱中症対策は万全を期す予

定です。 

・平井小全体として，言葉遣いが乱

暴に感じる。穏やかな言語環境が必

要ではないか。 

 子供たちの言葉遣いの乱暴さを穏やかにするために，学校職員の言

葉遣いに目を向け，子供たちの手本となることで学校全体の言語環境

を整えたいと考えます。 

・校庭の遊具が，学年によって使用

できないルールがある。遊ぶことを

禁止することよりも，どのように遊

ぶと安全なのかを子供たちに教え

るべきではないか。 

 校庭にある遊具で，過年度に低学年の子供の事故（手術を伴う事故）

が複数回有りました。そこで，遊具によっては子供たちが自分の体重

を自分の手で支えられるようになってから利用させることとしまし

た。したがって，「禁止」というよりは，「事故防止のための筋力がつ

くまで待ちましょう。」と解釈していただきたいところです。もちろん，

ご意見にありますように「どのように遊ぶと安全なのか」を考えたり，

気づいたりできる力を子供たちに付けてまいります。 

 


